

修学旅行や期末テスト・・・

～一つひとつ、大きなイベントをこなしながら成長～



中学校は次から次へと行事がありますが、一つひとつをこなしていく子どもたちは、パワーがあって素晴らしいと思います。期末テストが終わると、部活動の夏の大会に向けて、練習に励む子どもたちの声が校内に響くようになり、メリハリのある学校生活を送れています。

3年生の修学旅行は、学校を離れた場所で国中生らしい良いところを発揮してくれました。ホテルの人やレストランの人、バスの運転手さんにあいさつをする、ちょっと目が合ったときにニコッとする・・・バスガイドさんや添乗の旅行会社の担当の方からも「国府中学校の生徒は感じが良くて、一緒にいて気持ち良いですね。」と褒められました。会話もはずみ、社会の中での振る舞い方も意識して、仲間と一緒にお互いの意見を尊重しながら行動できていました。

修学旅行実行委員長の感想

修学旅行では、日ごろの関わりが少ない人と話すことができたり、道に迷うなどの想定外の事態の時に、近くにいる人に聞いたりすることができて、臨機応変に対応できました。また、一緒に行動するときいろいろなことを調べたり、メモをたくさん取ったりして、仲間とともに学ぶこともできたと思います。おいしい料理もたくさん食べたし、最終日にホテルの部屋をきれいにして帰ったことも良かったです。ありがとうございました。

<クラスの声1>

Yさんは、修学旅行実行委員長としてたくさんの仕事をしていただき、クラスを盛り上げて楽しくしてくれていました。

<クラスの声2>Yさんが、バスの中でみんなで楽しめるようにマジカルバナナ等をしてくれて、いつだってみんなで楽しめるようにしていて良かったなと思いました。



3年生の修学旅行

6月9日(金) 10日(土) 11日(日)



ちょっといい話(その2)

～失くしたものが返ってくる～

祇園の店の前に落ちていたデジカメケース、京都駅で落とした生徒のしおり、新幹線に忘れたカバン、清水寺付近にあった貸し出し用スマホ・・・親切な方に拾われて、すべてが戻ってきました。

ちょっといい話(その4)

～来た時と同じにきれいにして帰る～

宿泊は駅近のきれいなビジネスホテル。3日目、部屋を出るときに、きれいにシーツを元通りにしてある部屋がいくつもあって、タオルもハンガーにかかっている様子でした。中にはホテルの人へのお礼の手紙をベッドに置いていった人もいました。国中生の気配り、心づかいに感心しました。



＜生徒感想＞薬師寺のお坊さんの話を聞いて、本当にそのとおりだと思った。

ちょっといい話(その1)

～バスガイドさんにほめられる～

「国府中はあいさつをよくするし、話にのってきてくれるし、本当に良い学校ですね。一緒にいてとても気持ちがいいです。仕事が楽しい！」とほめてくれました。



ちょっといい話(その3)

～みんなで食器を片付ける～

祇園のお店で、やわらかい高級牛肉をみんなでたっぷり堪能。食べ終わった人たちが食器を片付けて厨房に運んでいくと、やがて全員がテーブルをきれいに片付けました。ルールでもなく誰かの指示もないのに、自主的にきれいにする姿にお店の人も嬉しそうでした。



3-3 *薬師寺にて





3-1 *奈良公園にて

〈生徒感想〉中学生として、バスや電車に乗るときにお年寄りや妊婦さんを優先した。お年寄りに「修学旅行で来ているのかな、どこに行くの?」と聞かれたので、感じよく答えるように意識した。

〈生徒感想〉班長がやりきれないことも、みんなでカバーしたことがよかった。



〈生徒感想〉ホテルの人や、2日目の班別行動で道を聞いた時などにきちんとお礼が言えた。



3-2 *嵐山にて



〈生徒感想〉班で話すようになって、仲が深まった。あまり話したことがない人と一緒に食べたりして盛り上がり、一緒に写真を撮った。



〈生徒感想〉集団行動だからこそ自分勝手はダメだし、礼儀も1人が欠けてたら全体に良くないイメージがついてしまうから、ちゃんと意識できて行動することができた。



〈生徒感想〉修学旅行が楽しただけではなく、自分の好きなことをより深く知ることができ、新しいことについて調べたりと、自分が成長できた。行事が終わってもその学びが終わらないようにしていきたい。



〈生徒感想〉最上級生としての行動をすることで学校の評判が上がるし、1・2年生に良い影響を与えるので、3年生としての責任をもって行動したい。

2年総合的な学習の時間～「大人の本音」「未来をそうぞうしよう」～

6月6日（火）【①大人の本音】

仕事をしている大人3名に来ていただき、体験を話してもらったり、生徒の質問に答えてもらったりして、仕事について理解を深めました。



＜生徒感想＞実際に本音を聞いてみて、人生山あり谷ありな中で自分の好きなことを職業にできるのは本当にすごいことだと思ったし、自分もそうなれるように、今から将来のことを考えておくべきだなと思った。

6月13日（火）【②未来をそうぞうしよう】

企業から講師を招いて「未来の仕事」について自分たちの考えをまとめて“見える化”して伝え、お互いに考えを共有しました。

＜生徒感想＞班でいろいろなアイデアを出し合って、自分との意見の違いやおもしろいことを共有し、未来の仕事がどうなるのかをみんなと考えられて、とても有意義な時間だった。



@@授業レポート@@2年*英語



Becauseを使った会話の練習。今日やりたいことについて“I want to～today. Because～.”の会話を、ペアで発表しました。前向きで身近なテーマについて発表しあうことで、子どもたちの表情は自然と緩み、「いいね」「うらやましい」などの声が聞こえて、いきいきと活動していました。

玄関が季節の花でいっぱいです！

地域にお住まいの方やスクールサポートスタッフさんがお花を生けて飾ってくれるので、和やかな空気感があります。



ありがとう
ございます！



＜今後の予定＞※中体連の夏の総合体育大会も始まっています。

7月12日（水）～18日（火）教育相談 19日（水）教科
面談 7月20日（木）1学期終業式 21日（金）～夏休み